

令和3年8月吉日

三燐会会長
手塚由香様

東洋高等学校
ソングリーダー部 顧問 濱田早紀子
永武 紗里
バンデューゼン・美希・ジェニファー

拝啓 大暑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、この度は「全国高等学校ダンスドリル選手権大会 2021」出場にあたり、後援会の皆様から心温まるご援助を賜りまして誠に有難うございました。7月31日（土）より大阪の丸善インテックアリーナにて行われました大会の、Song/Pom 部門に2、3年生16名で出場致しました。

3年生は特に引退となる大会となるため、この大会に賭ける想いは強く、その分大きなプレッシャーもあったと思います。新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、十分な練習環境が整わず、自宅での練習では不安や孤独と闘いながら情熱を燃やし続けてまいりました。仲間と共に目標に向かって続けてきた努力の成果が、この度、全国大会という結果につながったことは、生徒たちにとっても大きな自信と喜びになりました。

今大会も残念ながら無観客での開催となりましたが、これまで応援してくださった皆様への感謝を胸に、最高の演技を披露することができました。残念ながら3位入賞をすることは叶いませんでしたが、全国のレベルの高さを目の当たりにし、今後活動に向けての活力となりました。3年生はこの大会をもって引退となりましたが、今後は大学受験という大きな試練に向かって努力してまいります。今後とも皆様のご期待に添えますよう、部員一同、精進してまいりますので、引き続き温かいご支援、ご声援をお願い申し上げます。

まずは、略儀ながら書中を持ちまして、心より御礼申し上げます。

敬具